
全体的にかかわってしまいますが、国内において料金値下げを行いのは当然なの

で値下げが可能になうる仕組み作りは進めるべきである．しかし昨今は国際的に

大規模な企業のみの活躍が目立つ気がする．

日本も何年か経ったら外国が実質を握っている企業ばかりの通信事業とはならな
いようにしてほしい．

外国に進出できる企業を育てるのも国政と思います．


